
Vor einigen Wochen wurde im Fachausschuss sehr ausführlich die Verkehrssituation 
in der Oldenburger Straße/Johann-Warner-Weg diskutiert. Die privaten Anlieger und 
auch Gewerbetreibende haben sich wegen des Verkehrslärms, teilweise auch der 
Verkehrsführung im Ausschuss zu Wort gemeldet. Die Verwaltung hat den Auftrag 
erhalten, entsprechende Lösungsvorschläge zu erarbeiten und hat zwischenzeitlich 
das Fachbüro „IST“ aus Schortens beauftragt, entsprechende Vorschläge zu 
erarbeiten. Diese werden nach Vorlage in öffentlicher Sitzung des Fachausschusses 
in den nächsten Wochen beraten werden können.  


